

私たちの**力**でよりよい学校に



爽やかな朝の始まり —企画運営委員会による挨拶運動—

児童総会で決定したことを受けて、各委員会が活動を始めました。企画運営委員会は、学校のみんなが気持ちよく生活が送れるようにと、朝の挨拶運動を行っています。

委員の子ども達は「〇〇さんおはようございます」と児童の名前を呼んで挨拶をしていました。朝からとても清々しい気持ちになりました。ますます学校中が気持ちのよい爽やかな挨拶であふれることを期待しています。

力を合わせてピカピカに

—縦割り班清掃活動—

本校の掃除の取組に「縦割り班清掃活動」があり、6月からこの活動を始めました。これは、各清掃場所を1年生から6年生までの異年齢の集団で構成し、高学年は「模範的な取組の姿」を、中・低学年は「自ら進んで、一生懸命に」を目標に掃除を行っています。異年齢の集団による活動のねらいは、次の通りです。

- ①年齢に応じた立場の役割を経験し、協力する心を育てること。
- ②高学年のリーダー性を養うとともに、下級生に対する思いやりの心や、上級生に対する感謝や信頼の気持ちを育てること。
- ③人間関係に広がりや深まりを持たせ、相手の立場に立って活動することで、社会性やコミュニケーション能力を育てること。

上級生は、難しい役割を受け持ち、手本を示しながら掃除の仕方をやさしく教える姿が見られます。また、無言で清掃を行い、それぞれの役割を自ら進んで行っているため、時間内に掃除を終えることができます。この活動を通して、人間関係がさらに深まり、上級生には一層の自覚が生まれ、下級生には上級生に対する憧れの気持ちが芽生えることを期待しています。



天草教育事務所の先生方が 授業を参観されました 6/5



天草教育事務所から所長様をはじめ3名の先生方に来校していただき、各学級の授業を参観していただきました。授業参観ではどの学級も真剣に授業に取り組む姿が見られ、とても嬉しく思いました。また、懇談では、今年度の中南小の教育活動の現状などについて情報交換を行いました。来校していただいた先生方から多くの感想やご助言をいただくことができました。ご助言等をさらなる教育活動の充実のためにしっかりと生かしていきたいと思えます。

好記録連発!?

快晴の中 新体カテスト 6/4



「新体カテスト」を行いました。「新体カテスト」は子ども達の運動に関する実態を把握し、その後の学校での体育の授業や健康に関する指導に役立てることを目的に行われています。今回の結果をもとに体育の授業や各行事などで課題改善の取組を行っていきたく考えています。この日は、天気は快晴。湿度も低く体カテストには最高のコンディションでした。昨年度より良い結果が出ることを期待したいです。

水泳の授業が楽しみ

— プール掃除 — 5/30



5/30(木)の午後、5、6年生の児童と職員でプール掃除を行いました。約1年間ぶりのプールは、飛んできた枯れ葉や砂などがプールの底や壁面にへばりついていました。まず、バケツなどを使って砂を取り除き、その後デッキブラシを使って一生懸命に床や壁を磨きました。天候にも恵まれ、湿度も低かったため気持ちよく作業を進められました。

活動後の感想交流では「滑らないように注意して掃除ができた、普段の生活でも廊下や階段を走ったりせず、安全に生活したい」と今日の学びを今後の生活に生かしたいという言葉もありました。

プール開き集会を行い、6月10日の週から水泳の授業を行う予定です。子ども達が楽しく泳ぐ姿が今から楽しみです。



校外での体験学習

— 2年生 町たんけん —



6/3(月)に2年生が「町たんけん」のに出かけました。地域と関わる活動を通して、地域の場所やそこで生活している人々について考えを深める学習活動です。自分たちの生活は様々な人と場所と関わっていることに気づいたり、地域の素晴らしさにあらためて気づいたりしながら、郷土に親しみや誇りを持ってほしいというねらいもあります。

今回は、海に囲まれたいる上天草ということもあり、海辺を探検しました。子ども達は、カニやエビ、貝などの生き物を見つけては「先生、見てください! 見てください!」と大興奮でした。

今後、他学年でも校外での活動が増えてきます。直接見たり、触れたりしながらより学習を深めてくれることを期待しています。